

---

## UNE BELLE PAGE CHRETIENNE

---

**U**N sergent fourrier et un soldat du 2<sup>e</sup> régiment d'infanterie de marine s'étant suicidés, le colonel Clamorgan a adressé à ses troupes un ordre du jour tout vibrant de foi chrétienne et patriotique :

Un soldat du régiment s'est suicidé, il y a quelques jours, au poste de Kerhuon.

Un sergent du régiment vient de se suicider, ce matin, à la caserne.

Il vaut mieux que leurs noms ne soient pas écrits.

Ces deux morts nous affligeront profondément, comme on s'afflige quand on apprend la désertion ou le crime d'un camarade.

Le suicide pour un militaire, c'est une désertion : c'est la fuite vers le pays d'où l'on ne revient plus.

Le suicide est un crime : c'est l'abandon du poste, la fuite devant l'ennemi.

Aussi est-il d'un usage douloureux, mais juste, que les honneurs militaires ne soient pas rendus aux suicidés.

Le soldat qui croit en Dieu et qui aime sa patrie ne connaît point la tentation du suicide.

Soyons donc des croyants et des patriotes, afin qu'une noble espérance nous soutienne à travers la vie et que tous, fils de la France, soldats avant tout, nous sachions garder notre sang pour la défense de la patrie.

---